

# Voto hispano podría inclinarse por Bush

Washington, Oct. 26 (DPA). Hasta el cuarenta por ciento del electorado de origen hispano podría inclinarse por el candidato del Partido Republicano, George Bush, en los comicios presidenciales del 8 de noviembre, predijo hoy un líder de esa comunidad.

Raúl Yzaguirre, Presidente de "La Raza", una entidad que agrupa más

de un centenar de organizaciones comunitarias hispanas, predijo que dentro de dos semanas se repetiría sin mayores cambios el perfil de preferencia partidaria notado en la comunidad en las dos pasadas elecciones presidenciales en que el candidato republicano —Ronald Reagan— obtuvo

—Pasa a la página 39—

## Cinco diplomáticos iraníes involucrados en secuestros

Ankara, Oct. 26 (DPA). Los cinco diplomáticos iraníes involucrados en Turquía en un intento de secuestro han sido enviados a Estambul para responder ante un tribunal de la seguridad del estado, según informó la

agencia oficiosa turca. Los iraníes fueron detenidos el pasado domingo, cuando intentaban pasar por la frontera a un disidente político que había sido secuestrado. La prensa señalaba que

—Pasa a la página 47—

## Margaret Thatcher dice que aspirará a cuarto mandato

Londres, Oct. 26 (AP). La primera ministra, Margaret Thatcher, dijo que aspirará a un cuarto mandato como jefa del gobierno en las elecciones que deberán tener lugar en 1992 y conti-

nuar en el poder otros cinco años si su Partido Conservador triunfa en los comicios, según una entrevista que publica hoy el Times de Londres. La señora Thatcher,

—Pasa a la página 47—

## Polémicas en México por venta de compañía estatal

México, Oct. 26 (AP). La reciente venta de la compañía estatal Aeroméxico a empresarios privados provocó el rechazo de senadores de oposición que dijeron afecta el patrimonio del país, mientras los oficia-

listas la consideraron "saludable y de sentido común".

El Banco Nacional de Obras y Servicios (BANOBRAS), estatal, que administró Aeroméxico durante varios meses

—Pasa a la página 13—



BOMBARDEO. Sidón, Líbano, Oct. 26 (AP-Cablefoto) Aspecto de una calle del campo de refugiados de "Mieh Mieh" que hoy fue bombardeado por aviones israelíes. Cinco personas perecieron y cuarenta resultaron heridas.



EN PARQUE. Londres, Oct. 26 (AP-cablefoto). Con su poco vistuario, valorado en unos 40 dólares, la modelo Sarah Kennedy posa con un oficial en el parque "Hyde".

## Israel les retira sus credenciales a tres periodistas ingleses

Jerusalén, Oct. 26 (DPA). Las autoridades israelíes retiraron hoy las credenciales de prensa a tres periodistas británicos, acusados de violar la censura militar.

La retirada de credenciales de prensa cierra a los afectados el acceso a las comunicaciones oficiales y prohíbe que les concedan entrevistas las autoridades civiles o militares israelíes.

El jefe de la Oficina de Censura Israelí, general Itzhak Shani, acusó al jefe de la agencia británica Reuters en Israel, Paul Taylor, al corresponsal de la misma agencia Steve Weizman y al del pe-

—Pasa a la página 47—



SHOW POLITICO. Londres, Oct. 26 (AP-Cablefoto) Ronald Reagan dice al republicano George Bush, derecha y al demócrata Michael Dukakis, iz-

quierda que él aún sigue siendo el Presidente. Escena captada de un programa de marionetas que la televisión británica proyectará a finales de este mes.

## Pinochet compara su derrota con el caso de Jesucristo

Santiago de Chile, Oct. 26 (AP). El general Augusto Pinochet comparó su reciente derrota electoral con el rechazo de los judíos a Cristo, diciendo que a veces el pueblo se equivoca, como cuando eligió a Barrabás y no a Jesús.

Pinochet, refiriéndose

—Pasa a la página 60—



SATISFECHO. Moscú, Oct. 26 (AP-Cablefoto). El canciller alemán occidental, Helmut Kohl, dice estar satisfecho de su visita oficial a Rusia, que concluyó hoy.

## Isabel Perón insiste en una demanda por \$150 millones

Buenos Aires, Oct. 26 (AP). La ex presidenta Isabel Perón reiteró hoy ante la justicia una demanda contra su ex abogado por la presunta retención de dinero y joyas por valor de 150 millones de dólares y rindió homenaje a su difunto esposo, Juan Domingo Pe-

rón, que fuera tres veces presidente de este país.

La ex mandataria llegó sorprendentemente ayer al país en medio de especulaciones de que podría vincularse con la actual campaña electoral para las elecciones presidenciales del año próximo.

—Pasa a la página 34—

## Guerrilla colombiana ataca bus: 19 muertos

Bogotá, Oct. 26 (DPA). Con la muerte de una mujer embarazada subió hoy a 19 —diez civiles y nueve policías— el número de víctimas fatales del ataque guerrillero de ayer contra un autobús entre los municipios de Peque y Uramita, en el noroccidente de Colom-

bia. Los uniformados y los civiles muertos, entre los que se encuentran cuatro funcionarios de la registraduría y un niño, perdieron la vida cuando guerrilleros del maoista Ejército Popular de Liberación (EPL) dispara-

—Pasa a la página 39—

## Rusia se compromete a liberar a reos políticos

Moscú, Oct. 26 (DPA). La Unión Soviética se ha comprometido a dejar en libertad, hasta finales de este año, a todas aquellas personas que el Occidente considere que son "presos políticos", según comunicó el jefe de gobierno de Bonn, Helmut Kohl.

Kohl, junto con su ministro del Exterior, Hans Dietrich Genscher, indicaron, en una conferencia de prensa dada hoy en Moscú, que "no se pueden facilitar cifras con exactitud, aunque sí que se tiene una idea del número aproximado" de

—Pasa a la página 34—

# Nueva propuesta de los EU sobre tema: desarme

Washington, Oct. 26 (Reuter). Estados Unidos hizo una nueva propuesta de desarme concebida para definir con mayor precisión las pruebas espaciales que se permitirán con la vigencia del programa antimisilístico IDE, informó hoy el Departamento de Estado.

El vocero Charles Redman dio pocos detalles y otros funcionarios señalaron que no comentarían un informe de que Washington había propuesto por

primera vez negociaciones con la Unión Soviética sobre límites en experimentos espaciales.

Redman, quien reconoció que una propuesta sobre la Iniciativa de Defensa Estratégica, fue presentada por los negociadores en Ginebra, insistió en que no varió la política norteamericana.

También dijo que el presidente Ronald Reagan tomó decisiones recientemente sobre la posición de

—Pasa a la página 41—